

## COMPETICIONES

# Australia ayudará a cubrir los gastos del Open de Australia

El Estado de Victoria está en conversación con la organización del evento, que se ha retrasado y empezará el 8 de febrero.

Palco23

4 dic 2020 - 13:34



El Estado de Victoria ayudará a sufragar los gastos del Open de Australia. Tennis Australia, organizador del primer Grand Slam del año, está en negociaciones con la administración estatal para cubrir los gastos de la competición, que se ha retrasado y empezará el 8 de febrero.

La competición se tuvo que retrasar por las medidas restrictivas impuestas por el Gobierno del país. El tesorero del Estado, Tim Pallas, afirmó que la competición “es vital en nuestro calendario deportivo, y para Tennis Australia y su viabilidad, por lo que somos conscientes de lo que están haciendo para organizar el evento”.

El presidente de Tennis Australia, Craig Tiley, aseguró hace dos días que la entidad agotará sus reservas de 80 millones de dólares australianos (89,1 millones de euros) para mantener la financiación de la competición, por lo que tardará cinco años en

---

# PALCO23

---

recuperarse. Los costes de la organización del torneo se dispararán por el Covid-19.

La entidad estima gastar más de 40 millones de dólares australianos (44,6 millones de euros) en cuarentena y bioseguridad en el primer Grand Slam del año. Para asumir los gastos, la entidad también estudia recurrir al crédito.

En su última edición, celebrada del 20 de enero al 2 de febrero, más de 800.000 personas asistieron al evento. El estadio principal, el Rod Laver Arena, tiene una capacidad para 15.000 personas.